



# Vecinos de Barriales celebraron tradicional trilla que puso en valor la identidad campesina y las tradiciones locales

Desde muy temprano este sábado, el sector Barriales fue escenario de una tradicional trilla, actividad que reunió a numerosas familias y vecinos en una jornada marcada por la identidad campesina, la música y el rescate de las tradiciones rurales.

La actividad contó con la presentación de destacados artistas locales y la participación de grupos folclóricos, quienes animaron la jornada y dieron vida a las expresiones culturales propias del mundo rural. Entre ellos, destacó la actuación del conjunto Chicha Fresca, que acompañó la trilla con su música, así como el grupo Arreando Tradiciones, que aportó con baile

y una puesta en escena que realzó el valor de las costumbres campesinas.

La trilla fue organizada por la Junta de Vecinos Las Carmelitas de Barriales, cuyos integrantes coordinaron cada detalle de esta iniciativa comunitaria que comenzó a primeras horas de la mañana y se extendió durante gran parte del día, generando un espacio de encuentro intergeneracional, participación y convivencia entre los asistentes.

Vecinos y vecinas valoraron positivamente la realización de esta actividad, destacando su importancia para rescatar y mantener vivas las tradiciones campesinas, fortalecer la identidad local



y reforzar el sentido de pertenencia en el sector Barriales.

Este tipo de instancias rea-

firma el compromiso de la comunidad organizada por preservar el patrimonio cultural rural y transmitir-

lo a las nuevas generaciones, consolidando espacios de encuentro que unen historia, cultura y comunidad.